

Dans le cas où le délai accordé pour le décompte ne serait pas expiré à la première assemblée mensuelle du mois de février après les élections, la nomination des Commissions sera faite à l'une des séances suivantes, laquelle sera convoquée spécialement à cette fin pendant le mois de février.

Le conseil peut aussi, en tout temps, nommer des commissions spéciales pour s'enquérir de tous faits et matières qu'il juge à propos de leur soumettre, et ces Commissions doivent s'enquérir de ces faits et matières et faire rapport."

"41. Le Conseil doit aussi nommer tous les deux ans, de la même manière, une Commission des Finances composée de sept de ses membres."

6. L'article 285 de la loi 62 Victoria, chapitre 58, est remplacé par le suivant:

"285. A l'expiration des mois de juillet et d'août, le Conseil s'assemble régulièrement une fois par mois, savoir: le deuxième lundi de chaque mois.

Les membres du Conseil doivent recevoir avis de chaque assemblée, en la manière ci-après prescrite pour les assemblées spéciales.

Les assemblées du Conseil sont publiques."

7. L'article 300 de la loi 62 Victoria, chapitre 58, tel qu'amendé par les lois 63 Victoria, chapitre 49, sections 7 et 8, 3 Edouard VII, chapitre 62, sections 22 et 23, 4 Edouard VII, chapitre 49, sections 6 et 7, 7 Edouard VII, chapitre 63, sections 10 et 11, et 8 Edouard VII, chapitre 85, section 15, est de nouveau amendé en remplaçant les paragraphes 54, et 92 par les suivants:

"54. Pour réglementer l'établissement, la construction et l'usage des brasseries, étables, écuries, écuries de louage, forges et fonderies dans les limites de la Cité ou en prohiber la construction de nouvelles;

"92. Pour faire les règlements que le Conseil juge nécessaires afin de prévenir les accidents en hiver, résultant de l'accumulation de la neige ou de la glace sur les trottoirs et les toits des maisons ou autres bâtiments; et, dans ce but, déterminer la manière dont lesdits trottoirs et toits seront entretenus.

Toute personne tenue, par la loi ou les règlements du Conseil, à l'entretien des trottoirs ou des toits, est responsable envers la Cité des dommages résultant du mauvais état d'entretien desdits trottoirs ou desdits toits, ainsi que de toute infraction à cet égard, et peut être appelée en garantie par la Cité dans toute poursuite intentée contre elle pour réclamer des dommages, et est tenue de l'indemniser de toute condamnation sur telle poursuite.

Les actions en garantie prises en vertu de ce paragraphe sont régies par les règles de procédure gouvernant la garantie simple."

8. L'article 300 de la loi 62 Victoria, chapitre 58, tel qu'amendé par les lois 3 Edouard VII, chapitre 62, section 23, et 7 Edouard VII, chapitre 63, section 10, est de nouveau amendé en remplaçant le paragraphe 119, par le suivant:

"119. Pour tracer des plans de rues s'étendant des limites de la Cité aux confins, ou à un endroit quelconque de l'île de Montréal, afin d'avoir un plan général des rues dans toute l'île.

La Cité devra d'abord convoquer, par avis spécial dûment signifié, toutes les municipalités intéressées, à une conférence qui sera tenue au lieu, jour et heure indiqués dans l'avis. Le délai sera d'au moins trente jours francs entre la signification et la date fixée.

Après la conférence, le plan sera préparé, par ordre de la Cité, de manière à concilier les diverses opinions autant que le permettra le but visé par le présent article.

Lorsque le plan d'une rue ou de plusieurs rues sera complété, il sera déposé dans le bureau de l'inspecteur de la Cité où il pourra être examiné par les intéressés.

Avis de dépôt sera publié de la manière prescrite pour les avis publics, et un avis spécial en sera signifié à chaque municipalité intéressée.

In case the delay granted for any recount should not have expired at the date of the first monthly meeting in the month of February after the elections, the appointment of the committees shall be made at one of the following meetings, which shall be specially convened for that purpose during the month of February.

The council may, likewise, at any time, appoint special committees to inquire into all such facts and matters as it may deem expedient to submit to them, and such committees shall inquire into such facts and matters and report thereon.

"41. The council shall also appoint every second year in the same manner a finance committee composed of seven of its members".

6. Article 285 of the act 62 Victoria, chapter 58, is replaced by the following:

"285. With the exception of the month of July and August the council shall meet regularly once a month, to wit: on the second Monday of each month.

The members of the council shall be notified thereof in the same manner as hereinafter provided for special meetings.

The meetings of the council shall be open to the public".

7. Article 300 of the act 62 Victoria, chapter 58, as amended by the acts 63 Victoria, chapter 49, sections 7 and 8; 3 Edward VII, chapter 62, sections 22 and 23; 4 Edward VII, chapter 49, sections 6 and 7; 7 Edward VII, chapter 63, sections 10 and 11, and 8 Edward VII, chapter 85, section 15, is again amended by replacing paragraphs 54 and 92, by the following:

"54. To regulate the location, construction and use of breweries, cow-stables, horse-stables, livery stables, blacksmiths' shops and foundries within the limits of the City, or prohibit the building of new ones.

"92. To adopt the by-laws which the council may judge necessary in order to prevent accidents in winter caused by the accumulation of snow or ice on the sidewalks and roofs of dwellings or other buildings; and for such purpose to determine in what manner the said sidewalks and roofs shall be maintained.

Every person bound by the law or the by-laws of the council to keep the sidewalks or roofs in good order, shall be responsible to the City for all damages resulting from the bad condition of such sidewalks or roofs as well as for every infraction in this connection, and may be called in warranty by the City in any suit instituted against the latter for the recovery of such damages, and shall be held to indemnify it for any condemnation on such suit.

Actions in warranty taken under this paragraph shall be governed by the rules of procedure governing simple warranty".

8. Article 300 of the act 62 Victoria, chapter 58, as amended by the acts 3 Edward VII, chapter 62, section 23, and 7 Edward VII, chapter 63, section 10, is further amended by replacing paragraph 119 by the following:

119. To draw plans of streets extending from the City limits to the confines of or to any place on the island of Montreal for the purpose of having a general plan of the streets throughout the island.

The City shall first, by special notice duly served, convene a conference of all the municipalities interested, which conference shall be held at the place, day and hour specified in the notice. The delay shall be of at least thirty clear days between the service and the day specified.

After the conference, the plan shall be drawn up, by order of the City, in such manner as to conciliate the various opinions in so far as possible to meet the object aimed at by this article.

When the plan of a street or of several streets shall be completed, it shall be deposited in the office of the City surveyor where it may be examined by the interested parties.

Notice of such deposit shall be published in the manner prescribed for public notices and a special notice shall be served upon each municipality interested.